

Miércoles 14 de noviembre de 2018

"Si lo puedes soñar lo puedes lograr."

Walt Disney

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

20.51

Euro

23.08

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Petróleo, única causa del déficit comercial de México... de nuevo

Por segundo año consecutivo, en el 2018 el déficit comercial de México tendrá, en términos contables, el mismo y único responsable: el sector petrolero. A septiembre del año corriente, México reportó un saldo negativo entre exportaciones e importaciones de mercancías de 10,222 millones de dólares, explicado íntegramente por un déficit de la balanza petrolera de 16,323 millones de dólares, que fue parcialmente compensado por el superávit en la balanza no petrolera, equivalente a 6,100 millones de dólares.

El Financiero

Los ingresos por comisiones de la banca suben 11%

Entre enero y septiembre de este año los ingresos por comisiones netas de la banca comercial sumaron 88 mil 179 millones de pesos, unos 324 millones de pesos al día, en promedio, un monto sin precedente para un periodo similar. De acuerdo con los registros de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), dicha cantidad implicó un crecimiento anual de 11 por ciento, el mayor avance en cinco años. La principal fuente de dichos ingresos se generó en los cobros en tarjetas de crédito, con 51 mil 346 millones de pesos, y un incremento anual de 12.7 por ciento. Le siguieron las comisiones provenientes de los negocios afiliados, con 36 mil 735 millones de pesos y un avance de 15.2 por ciento anual.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Sube 11% Inversión Extranjera Directa en México durante tercer trimestre del 2018

El monto de Inversión Extranjera Directa que recibió México de enero a septiembre del 2018 fue de 24 mil 174 millones de dólares, cifra 11.1% mayor a la que se registró de manera preliminar en el mismo período de 2017, informó la Secretaría de Economía. En el tercer trimestre del año, es decir en el período electoral y poselectoral del país, ya que comprende de julio a septiembre, se recibieron 4 mil 135 millones de dólares de inversión, cifra 27.7% menor que a los 5 mil 716 millones del mismo trimestre del año pasado.

Miércoles 14 de noviembre de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Seguimiento a Folio 66.- Convocatoria a votación de modificaciones a los Estatutos y sus Reglamentos del IMCP



Comité Ejecutivo Nacional 2018 – 2019 | Presentación



Manual de Comisiones de Desarrollo.



NOTAS FISCALES:

SHCP / Publica SAT en su portal Simulador de Declaración Anual



SHCP / Se dan a conocer los resultados de la Consulta del Artículo IV para 2018 llevada a cabo por el Fondo Monetario Internacional



TESIS, PRECEDENTES Y JURISPRUDENCIAS EN MATERIA DE PRECIOS DE TRANSFERENCIA



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Aeroméxico prevé despidos y ajuste de presupuesto

Grupo Aeroméxico informó a sus empleados que ante el entorno complicado en la aviación y con la finalidad de cumplir sus metas, prevé el despido de personal, reubicación de algunos trabajadores y ajustar en general su presupuesto. Ante esto, la Asociación Sindical de Sobrecargos de Aviación (ASSA) pidió una reunión de urgencia para conocer los alcances de dicha decisión, que se estipuló esta tarde. En una carta enviada a sus empleados, la aerolínea indicó que “desafortunadamente, lograr los objetivos que nos hemos fijado requiere tomar decisiones difíciles tanto para nuestra gente como para la organización.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Bancos compensarían ausencia de ingresos con mayores intereses: Fitch

De aprobarse la propuesta de recortar comisiones a los bancos, estos buscarían conseguir ganancias que impactarían en los perfiles crediticios, dijo la agencia internacional Fitch Ratings. La propuesta fue presentada por el partido Morena, por lo que Fitch declaró que si así fuera, los bancos compensarían la ausencia de pagos por medio de mayores tasas de interés para los usuarios. Estimaciones de La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), dicen que esto reduciría los ingresos que obtienen los bancos en distintos porcentajes.

La Razón

razon.com.mx

IMEF y Monex reducen PIB para 2019; el más bajo es 1.7%

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) redujo su expectativa de crecimiento para el 2019, desde 2 a 1.80 por ciento, debido a la incertidumbre que generan las decisiones que ha tomado el gobierno entrante del Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, y Monex redujo el Producto Interno Bruto (PIB), de 2 hasta 1.70 por ciento. De acuerdo con Fernando López Macari, presidente del IMEF: “El primer año de gobierno siempre presenta una desaceleración, debido a que se atrasan los proyectos de inversión por la transición”, aunque aclaró que en el caso del Presidente electo, se ha acentuado en las últimas semanas.



Miércoles 14 de noviembre de 2018

CNNEXPANSIÓN

La tenencia extranjera de bonos mexicanos baja tras consulta del NAIM

La decisión del futuro presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, de cancelar la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) en Texcoco no solo ha provocado desconfianza sobre la futura administración nacional. Las cifras más recientes del Banco de México sobre la participación de inversionistas extranjeros en bonos emitidos por el gobierno refleja una fuerte caída al cierre de octubre, o unos días después de que López Obrador anunciara que cuando tome posesión, el 1 de diciembre, cancelará esa obra.



Podrían sindicatos de EU promover aranceles

Una vez que se apruebe el Tratado México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC), los sindicatos de Estados Unidos y Canadá tendrán bajo la lupa el cumplimiento de lo pactado por México en materia laboral y, eventualmente, podrían impulsar aranceles al País si falla en sus compromisos. Herminio Blanco, socio de la consultora Iqom Inteligencia Comercial y asesor del Cuarto de Junto en la negociación del nuevo acuerdo, explicó que para que sea válido el T-MEC, el País debe de aprobar las leyes secundarias en materia laboral.

El Sol de México

Banxico debe endurecer la pierna con bancos: Condusef

Mario Di Costanzo Armenta, el presidente de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), pidió al Banco de México "endurecer la pierna" y no tener miedo para encontrar una estrategia para el cobro de comisiones bancarias, que pueden bajar hasta 30 por ciento. "Banco de México sí debería endurecer la pierna con este tema de las comisiones, pero no hemos escuchado algún pronunciamiento fuerte del Banco de México acerca de este tema", declaró el defensor de los usuarios de tarjetas de crédito y débito, así como de créditos al consumo, hipotecarios y automotriz.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(13/11/18)	7.75
TIIE 28 (13/11/18)	8.1878
CETES 28 (13/11/18)	7.79
FIX (13/11/18)	20.5158
Reservas internacionales (mdd) (09/11/18)	173
BONO 10 (09/10/18)	8.17

Inflación * (OCT/18)	4.90
Inflación subyacente * (OCT/18)	3.73
UDIS (14/11/18)	6.149010

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Miércoles 14 de noviembre de 2018

 REUTERS MÉXICO

Peso mexicano se recupera desde mínimos de cinco meses, ayudan datos de inflación EEUU

El peso mexicano se recuperaba el miércoles desde su nivel más débil desde mediados de junio de la mano de otras monedas emergentes de la región, y tras un dato de inflación de octubre en Estados Unidos que resultó en línea con las expectativas. La divisa local cotizaba en 20.3475 por dólar, con una ganancia de 0.68 por ciento, o 13.85 centavos, frente a los 20.486 de referencia de Reuters del martes. Después de conocerse el informe de los precios al consumidor estadounidenses, el peso extendió levemente sus ganancias ya que con estos datos la Reserva Federal probablemente mantenga el ritmo planeado en los incrementos de tasas de interés.

 **La Jornada**

Extranjeros retiran 40 mil mdp de inversión en bonos durante octubre

Inversionistas extranjeros sacaron del país recursos por 40 mil 762 millones de pesos entre la semana previa y los tres días posteriores a la consulta con la que el próximo gobierno decidió la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), de acuerdo con información del Banco de México. La inversión de extranjeros en bonos emitidos por el gobierno federal en el mercado financiero local registró una contracción en octubre respecto de los meses previos, en los que había seguido en aumento la participación de foráneos como tenedores de estos instrumentos, según la misma fuente.

 NOTICIEROS
Televisa

Caída de aguanieve y nevadas seguirán en México por frente frío 10

La caída de aguanieve seguirá en las zonas montañosas de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas; se localizará este miércoles sobre el sureste de México. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) reportó que el pulso secundario de la primera tormenta invernal recorrerá este miércoles los estados de la Mesa del Norte y el noreste de México, en tanto que el frente frío número 10 se localizará sobre el sureste de México y la Península de Yucatán.

